

EL CABALLITO

Morenistas dejan curul para promover revocación de mandato

:::: Como le adelantamos en este espacio, finalmente, los primeros tres diputados locales de Morena ya pidieron licencia a su cargo,



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Valentina Batres

go, del 3 de marzo al 10 de abril, para, nos cuentan, irse a difundir y promover la consulta de revocación de mandato del presidente **Andrés Manuel López Obrador** sin que tengan restricciones por parte del INE. Se trata de las legisladoras **Valentina Batres** y **Xóchitl Bravo**, así como del diputado **Carlos Hernández Mirón**. Nos dicen que aún faltan más legisladores que seguirán la ruta de estos tres primeros, pero eso sí, nos hacen ver que hay otros que de plano no pedirán licencia porque no creen que sea necesario y con los tiempos que tienen sí les da oportunidad de contribuir a la difusión.

Los chapulines en el instituto, Tribunal Electoral y en Info CDMX

:::: Nos dicen que en la lista de 26 aspirantes para ser magistrado o magistrada de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) llama la atención los que alzaron la mano:



Aristides Guerrero

una consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, **Erika Estrada Ruiz**; tres de los cuatro magistrados electorales capitalinos, **Armando Ambriz**, **Martha Leticia Mercado**, **Martha Alejandra Chávez** y hasta el actual presidente del Info CDMX, **Arístides Guerrero**, quien asumió el cargo a finales del año pasado. Nos recuerdan que estas prácticas, si bien pasan por concursos para lograr los cargos, también se le conoce como *chapulinear*, la cuestión es que son muchos y parece que andan huyendo de los órganos locales.

Monreal y García Harfuch, el mensaje

:::: Nos cuentan que en la participación que tuvo en un foro sobre el modelo policial y la articulación entre fuerzas armadas de seguridad en el Senado, el secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México,



Omar García Harfuch

Omar García Harfuch, recibió buenos comentarios por parte de los senadores, entre ellos, el líder de Morena, **Ricardo Monreal**, quien calificó que ha trabajado en beneficio de los ciudadanos, por lo que transmitió un saludo respetuoso tanto a él como a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**. En la política hay mensajes y esto no pasó desapercibido en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, donde nos dicen, tal vez estas palabras buscan tener eco en la alcaldía Cuauhtémoc.

